

# 議会トピック

## 議会の流れ

### 経済建設委員会 工場訪問 農政について 議員研修会を開く

12月2日(木)、委員会を開催し、株サラダクラブ五霞工場及び共同印刷株五霞工場を視察訪問しました。

両工場では、工場長並びに担当者の出席をいただき、雇用対策や環境対策等について、詳細な説明を受けました。

その後、両工場内の生産ラインを視察し、様々な質疑や意見交換を行いました。



2月2日(水)、町議会では、議員研修会を開催しました。当日は、茨城県農政企画課長をはじめ5名の県職員が来庁し、茨城県の農政について講義を受けました。

研修会では、TPP参加をめぐる情勢を含め今後の農政のあり方等について、様々な質疑と意見が出されました。

12月2日	経済建設委員会
12月14日	第4回定例会初日
12月15日	総務文教委員会
12月16日	一般質問
12月20日	第4回定例会最終日
12月21日	議会全員協議会
1月17日	広報編集特別委員会
2月2日	議員研修会
2月4日	広報編集特別委員会
2月10日	広報編集特別委員会
2月22日	議会運営委員会
2月25日	議会全員協議会
	茨城県町村議会議員 自治研究会

## 傍聴をお待ちしています

一般質問は3月14日(月)・15日(火)を予定しております。

開会時間は午前10:00です。

問い合わせ先

TEL・FAX 84-1138

## 次回定例会

3/2(水)～3/16(水)

予定

## 編集後記

昨年の世相を漢字一文字で表した文字が、「暑」でした。1月になつて毎日厳しい寒さが続いています。夏が猛暑の年は冬は寒いと昔の人が言つていたことを思い出します。さて、国においては、菅改造内閣が1月14日に発足し、今通常国会で2011年度の国の予算の審議に入りました。国の予算規模を示す一般会計の総額は92兆4116億円に上り、当初予算としては3年連続で過去最大となりました。中でも注目すべきは、税収の40兆9270億円に対して新規国債発行額44兆2980億円と約3兆円上回っています。国民生活にどう影響するのか。予算関連法案を含め早期の成立を望むものです。

我が町でも2011年度予算議会が3月2日開催の予定です。私達、議会がしっかりと審議をし、住民生活に直結した予算の成立を期したいと思います。

(編集委員 青木武明)



古紙配合率100%

自然保護のため再生紙を使用しております。